

Eingang 05. Jan. 2016

Köln, den 30.12.2015

Die Oberbürgermeisterin
Bürgeramt Innenstadt / 02-1

Betr.: Mögliche Verlegung Fahrradstellplatz – Gereonswall, Hausnummer 97

Sehr geehrte Damen und Herren,

bislang habe ich immer gute Erfahrungen mit Ihrem Amt machen können, ich hoffe Sie können mir bei meinem folgenden kleinen Anliegen kurz helfen.

Das Haus am Gereonswall 97 verfügt über mehrere zur Straße liegende Garagen. Um in bzw. aus den Garagen zu fahren, müssen die Garagenmieter und Führer der PKW immer wieder um einen genau vor dem Haus und auf der Straße liegenden Fahrradstellplatz herummanövrieren. Durch die Enge und schlechte Überschaubarkeit der Straße ist dies immer wieder ein schwieriges und nervtötendes Unterfangen.

Diesem Problem könnte man leicht Abhilfe verschaffen: Dieser vielleicht 1,5 x 1,5 große Stellplatz, der durch Linien auf der Straße markiert ist, müsste nur wenige Meter zur Seite (links oder rechts) verschoben werden oder - ebenfalls versetzt - auf die andere Straßenseite verlegt werden.

Dies würde a) das umständliche Ein- und Ausparken verhindern und b) die Unfallgefahr durch die bessere Einsehbarkeit der Straße minimieren.

Der Kostenaufwand müsste sich m.E. wirklich in Grenzen halten, vom Zeitaufwand ganz zu schweigen.

Es wäre schön, wenn sich die Verantwortlichen der Stadt Köln sich diesem schnell zu eliminierenden Problem annehmen könnten.

Über eine Rückmeldung freue ich mich und wünsche Ihnen und Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einen guten Rutsch sowie ein glückliches und gesundes Jahr 2016!

Mit freundlichen Grüßen